
東京︕東京︕

2012.08.29

昨⽇東京に着いたよ~これから四⽇間の研修がはじまる。。。

すべて順調ですよ。

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



⽇本到着~~

2012.08.29

昨⽇の⾶⾏機ちょっとおくれて~交通渋滞~ もうクタクタ。。

東京はいいところだね。。

 

徐寧馨さんの⽇記



⾼松

2012.09.09

今⽇は。。⽇本に来てもう９⽇⽬だ~

 

実は今⽇は、この九⽇間で⼀番楽しかった⽇なんだ︕︕︕︕

 

初めての留学⽣を迎える学校の留学⽣は、プレッシャーもないし、すぐに慣れるよ、なんていわれたけどウソ。

 

⼤変なことはもちろんある。道を間違えたり、電⾞を乗り間違えたり、うまく話せないので誤解を受けたり、会話に⼊れなかったり、校則もよくわからないし、何もないってい
うのもうそ。

 

外国⼈なんだから、慣れないっていうのはしょうがない。でも、⼆度⽬はない。

 

昨⽇と今⽇は、⾼校の⽂化祭。⼀⽇中学校はお祭り騒ぎで、クラスごとに飾りつけをして、部活でも展⽰の準備をして、たくさんの⼈が⾒学にやってきた。もちろん、学⽣も。

 

私の部活は物理部と化学⽣物部。。びっくりすることに、この部活って勉強とは関係ないの。⾃分で何かを作ったり、いろいろなことをする部活なんだ。

 

どちらも部員は１０⼈ぐらい。でもやることはたくさんあるんだ~クラスにも早くなれるために、積極的に“当番”を引き受けたり。。。。

 

その結果。。この⼆⽇間で１２時間、ずーっと、お仕事~おもしろかったけれど、⼀⽇ほぼ座ることが出来ないってすごくたいへんだった。

 

今⽇は⾼校の⽂化祭の最終⽇。物理部でもちょっとした打ち上げをしたんだ。。９⼈で⼀緒に⾷べたりしただけだけどね。先⽣も⾷べ物や飲み物も４種類差し⼊れしてくれた。
その４種類（レモンソーダ、ダイエットコーク、スポーツドリンク、お茶）をごちゃまぜにしちゃったの。この誰が⾔い始めたのかアブナイ飲み物（マズイ）をみんなで回し飲
みしたんだ。好奇⼼で、チョッと飲んでみたいとは思うんだけど、誰も⼆度と飲みたいとは。。飲みながら、物理模型の⼈体パズルで怪しい⽣き物をみんなで作って、みんなで
笑い転げちゃった。

 

先輩たちは⾯⽩くて親切で、こんなに楽しかったのは初めて。⽇本バージョンもあったんだね。

 

 

徐寧馨さんの⽇記



今⽇。。

2012.09.10

⾼校の⽂化祭が終わりました。前回は部活の打ち上げのことを書いたけれど、今⽇はクラスでの打ち上げがありました。でも今⽇はホストファミリーも忙しくて、それに⼿続き
やなにやらでみんな疲れていたので、送っていってほしいとは⾔えませんでした。

でもイチバン感激させられたのは、打ち上げで盛り上がっているみんながメールを送ってきてくれたこと。みんなのアドレスも送ってくれて、おもしろメールも~みんなの楽し
い雰囲気が伝わって来ましたよ。ここの同級⽣たちは男⼦も⼥⼦も、みんなすごく、すごーく、楽しくていい⼈たちばかり︕︕みんな、本当に感動したよ︕来週にも同じような
集まりがあるそうなので、今度こそ参加しなくちゃ︕︕︕︕

今週はいろいろ疲れました。⽔曜⽇に登校してから、カリキュラムを決めるようです~~

 

徐寧馨さんの⽇記



2週間だ~

2012.09.13

今⽇は9⽉13⽇。先週末、⽇本に来てから2週間だ。。

2週間って、⼤事なターニングポイントだよね。。

来たころは⾔葉の壁や他にもいろいろあって、もう半年も⼀緒にすごしてきているクラスに、スンナリとなじむことができなかった。お昼ご飯をみんなと⾷べるときも、いつも
会話に⼊れなくて、ちょっと気マズイ思いをしていたの。でもね、今⽇気が付くと、⽇本語⼒がアップしてきている。だんだん、すっごく早⼝の⽇常会話も何を⾔っているのか
わかるようになってきたし、みんながヒソヒソと内緒話をするときも、ちゃんと私も仲間に⼊ってるしね。すごく、すごくうれしいな~

クラスになじむこと以外にも、重症の⽅向法⾳痴の私はこの2週間、バス停を乗り過ごしちゃったり、道に迷ったりなんかもしょっちゅう。  でも今⽇は、家と学校の⾏き帰
りをカンペキに把握できたよ︕⽅向⾳痴にとって道を覚えたり、電⾞やバスに乗ったりするなんて、タイヘンなことなんだから︕︕︕

こんなところかな。。短いけれど、これが私の半⽉のまとめ、ということで~  これからの10か⽉、楽しみだ (⊙o⊙)ゾ。

徐寧馨さんの⽇記



PARTYのこと~

2012.09.17

昨⽇の夜PARTYに参加してきたの。ホストは⾯⽩くて優しい英語の先⽣。ご夫婦そろって英語と関係のある仕事をされているため、外国⼈の知り合いがたくさんいるんだっ
て。昨⽇のPARTYにもイギリス⼈の綺麗な⼥性と、タイの可愛い⼥の⼦2⼈、それから江蘇から来た中国⼈が1⼈︕そんなわけですごく国際的なPARTYになったんだけど~英語
と⽇本語の切り替えスイッチがもう完全にショート⼨前でさ。英語しゃべってて途中⽇本語が混ざっちゃったのに⾃分でも気付かないくらい。でも皆さんとおしゃべりするのす
ごい楽しかった。⾃分⾃⾝イギリス映画の⼤ファンだったから（多分イングリッシュ・ペイシェントくらいならみんなも知ってるはずだよね~）、イギリスの⼦と共通の話題で
めっちゃ盛り上がったの︕バーベキューのあとは、スイスのお⼟産で⽇本⼈が持ってきてくれたチョコレートやら、イギリス⼈が持ってきてくれたイギリス紅茶やら、⽇本の抹
茶やら。。なんだかほんとにインターナショナルって感じだったよ

徐寧馨さんの⽇記



1ヶ⽉~\(≧▽≦)/~ラララ

2012.09.24

⾼松に来て24⽇⽬~~  よし。。とりあえず１ヶ⽉、ということで。

この⼀ヶ⽉、電⾞で通い始めたときは乗り過ごしちゃったりしたけれど、今ではラクラク乗りこなしている。クラスメートたちと何とか話をしなくちゃ、とがんばっていたの
が、今ではこっちからテストの後にみんなを誘って遊びに⾏くようになった。タドタドしくてなかなか通じなかった⾔葉が、いまでは結構スラスラとはなしている。⼀か⽉前に
は、まさか化学の先⽣と⽇本と中国の化学の勉強の違いを語り合えるようになっているなんて、夢にも思わなかった（それとお互いに物理の難しさをグチりあうなんて）。先⽣
も学校の友達もみんな本当にやさしくて、いつも暖かい気持ちにさせてくれる。まるでみんなとずっと昔からいっしょにいるみたいだ。このあっという間だった⼀ヶ⽉で、⾃分
の⽣活は180度かわったって⾔っていい。きっと忙しい⼀年になるんだろうな(⊙o⊙)~ 物理部でNHKの“千⼈の⼒”という番組にでたんだ。もしかしたら東京に⾏くことになるか
もね。。化学では⾼校⽣たちによる研究のコンテストの科学甲⼦園に参加するんだ。~~きっとこれからの1年、すごく充実したものになるよ︕︕

この⼀ヶ⽉は⾃分の留学⽣活の重要なターニングポイント。これからの夢と希望にあふれた1年に向かっていくぞ~↖(^ω^)↗ファイト︕

 

徐寧馨さんの⽇記



「科学甲⼦園」と「千⼈の⼒」について

2012.09.29

皆部活のことを紹介しているみたいなので…私も少し紹介しておこうかな（笑）︕

私は物理部と化学⽣物部に⼊ったよ〜。本当はダンス部に興味があったのだけど、担任の先⽣がずっと私の隣で、ダンス部は疲れるよー疲れるよーと警告してきて…物理部と化
学⽣物部に連れて来られたってわけ  ，そして、理系に進むならこの⼆つの部活に⼊るのはメリットだらけだ〜って更に強調されて…今に⾄る。

物理部と化学⽣物部は部員がとても少ないので、先輩後輩の上下関係がそこまで厳格じゃないんだ。先輩達は皆とっても親切で付き合いやすいよ。 。

正直なところ、どちらの部活も普段はやることがなくて、皆でおしゃべり、なんて時も…

でも最近ね…物理部がNHKの千⼈の⼒というテレビ番組の責任者のような⽴場になって…全⽣徒1000⼈が⼿動で⾵を送って、25メートルの３つの気球を⾶ばすことになった
の。物理部（三年⽣は⼊れずに、参加したのは6⼈だけ）は、模型の作成、⼩型気球の作成、実験、⼤きい気球の作成、送⾵装置の設計、送⾵装置の製作を担当することに。
本当に⼤変だった。でも物理部なのだから仕⽅ない。でも⾟さよりも、これまでやったことのない事への好奇⼼と、番組が放送されることに対する期待の⽅がずっと⼤きい︕

そして物理部が⼀番忙しい時に…化学部が、⾼校⽣科学甲⼦園に参加することが決定したの。数⽇後には三年⽣の先輩達の指導があったり、⾹川⼤学の教授の講義があったり
で、きっとすごく勉強になると思う。

こういう活動って、真⾯⽬でつまらなそうに⾒えるかもしれないけど…（笑）、皆で⼀緒にやれば、すごく⾯⽩いと思えるんだ︕それに、こういう、これまでやったことのない
事をやるっていうのも、挑戦の⼀つだよね︕

がんばるぞ〜↖(^ω^)↗

徐寧馨さんの⽇記



最近の⽣活について〜

2012.10.11

そろそろ中間テストだから、クラスのみんなも真剣に復習中︕”中間テストだから、ショッピングは再来週にしよう。”という話はよく⽿に⼊る。普段部活で忙しくてたまらない
皆さん試験の前に”部活優先”という”規則”もかかわらず⼀⽣懸命頑張ってる︕さすが進学校っすね〜 感⼼した。

中間テストといえば〜まぁ、国語は⼀番。。。ね〜 今は⽇本語の古典読解を読めば、⼤体の意味しかわからない、問題もあまりできない。 先週先⽣が指導してくれて、初め
て⽇本語の動詞や助動詞がそん〜なに多い活⽤があることを知った。今の現代⽂で使っている⽇本語の歴史が２００ねんしかない︕その前約１０００年ずっと古典の⽂法を使っ
ていた︕だから、わたし今まで習ってきたの⽇本語は６ぶんの１の⽇本語しかない︕びっくりした。古典の⾔葉の活⽤が多くて複雑だから、中間テストの前全部覚えることは不
可能だと先⽣が⾔った。でも、この⼀年を使って古典⽇本語を勉強するのはちょうどいいかなぁっとい思って。帰国する時、１００％の⽇本語できる⾃分を期待している︕

きのう、お⽗さんの友達が家に訪ねてきた。いろいろ話合って、わたしが中国⼈であることをぜんぜん気がつかなかった 、会話の最後、”孫さんですか。”とお⽗さんに聞い
た。結局おとうさんが”中国からの留学⽣だよ”と答えて〜

まあ〜それも⽇本語能⼒の⾼めの表現のひとつかなぁ、めちゃくちゃ嬉しかった。

そこで、来週はわたし初めてのハロウィンパーディを迎える〜中間テストに近いが。。。本当に友達に会いたくて、⾏くことにした（許せてくれ ）楽しみしてるね〜みんな
変装して、、、きっと⾯⽩い︕

最近は、だんだん忙しくなった感じがするね。その後もっと忙しくなるよって部活の友達が⾔った。この後もせいいっぱい頑張る︕

Ｐ、Ｓ、初めて⽇本語で⽇記を書いて〜⽂法的な間違いがあるかもしれないが。。。

 

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



⼆ヶ⽉〜

2012.10.30

知らずに、もう⽇本で⼆ヶ⽉過ごしたね。

最近、⽇記を書く⼈が少なくなった原因はたぶん。。⼆ヶ⽉間でもう慣れたから、新鮮感もなくなったし、学校もだんだん忙しくなるっていうことかなぁ〜（笑）

この⼆ヶ⽉はとても⼤変だったけど、充実だった。クラスの⼀員としてみんなと⼀緒に宿題を提出したり、⾃転⾞で弁論⼤会に⾏ったりして、楽しかった。クラスメートに”し
んちゃんはぜんぜん外国⼈の雰囲気がなく、まるで、このクラスに⻑い間いたようだ。”と⾔ってくれた。めちゃくちゃ達成感があるね〜 この⼀⽣懸命頑張った⼆ヶ⽉はただ
の美しい思い出じゃなく、⼈⽣の珍しい経験になる。

先週の⾦曜⽇、職場訪問に⾏った。うちのクラスは国際⽂系であるが、薬剤師に興味がある⼈は３⼈もいて、びっくりした。指導先⽣もなく、私たち三⼈で準備したり、電話で
予約したり、うきうきと楽しみにしていた。⾦曜⽇の午後、三⼈でいっしょに⾃転⾞で⾚⼗字病院に出発した。⾃転⾞が下⼿だから、友達の速いスピードに慣れなかったから、
とても⼤変で、友達にいろいろ迷惑をかけたけど、なんとか時間どうりに到着した。ある親切で、経験豊かな薬剤師が私たちの問題を答えてくれた。中三のころから、薬剤師と
いう仕事を憧れて、今でも薬剤師を⽬指して頑張っている。でも、本当の薬剤師はどんな⼈なのか、また、仕事は主に何か、その前さっぱり知らなかった。薬剤師の親切で詳し
い説明を聞いて、もっとこの職業に興味を持つようになった。今度の職場訪問はわたしのこの後の動⼒になるとおもう。すごく勉強になって、よかった︕

”千⼈の⼒”のほうもだんだん忙しくなった、全員６⼈の物理部は主な部分を任せられた。バルーンのモデルを作るとき、よく”これも失敗したらどうする︖”っていうような⼼配
な声をよく聞こえる、その時、本当に肩にある圧⼒を確実に感じた。そんな⼼配についてのある先輩の答えに感動した。”⼤丈夫よ、失敗しても、いっしょに解決するから。” 
この話は私に⼒を与えてくれた、それこそ千⼈の⼒の本当の意義だと思う。みんないっしょにするから、互いに助け合うから、⼼配なし。

 

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



科学フェスティバル

2012.11.16

先週の週末、科学フェスティバルに参加した。科学フェスティバルでは、⾹川県の⾼校や、会社などが科学の原理による⼿作りのものを展⽰して、フェスティバルに来た⼦供た
ちに体験してもらって、⾃分の⼿で科学を作るようになる。⾼松⼀校は毎年このイベントを参加する。今年の展⽰は分光器を作ることだ。

分光器というものは、光りを回折格⼦で分解して、普通の電気やキャンドルの光は虹に分解されて、回折格⼦を通じて、虹を⾒える。そこで、光る元素によって、分解された後
の結果も違っている。科学者はそんな⽅法で 太陽の主な元素はヘリウム ということを分かるようになった、その後はヘリウムが地球にも存在することが分かった。

⾃分が太陽に元素を発⾒して機械を作るっては、偉い感じがするね。うきうきしていた。

⼀週間の部活は全部科学フェスティバルの準備になった、材料を準備することはすごくややこしくて、毎⽇遅くまで帰った。⾦曜⽇の放課後、⾹川⼤学の科学フェスティバルの
会場へ最後の準備をしに⾏った。物理部全員６⼈で、夜９時まですごくつらい作業をしていた。

やっと開催に⽇になった、予想とは違って、参加者の平均年齢は⼤変⼩さかった︕︕⼩学校⼀年⽣、⼆年⽣がいっぱい来た。⼤変困った。分光器を作るのは私たち⾼校⽣にさ
え、失敗する可能性がある、⼩学校の⼦供にとって、挑戦と⾔える。⼦育ての経験もないし（あるものか︖）、弟か妹もいないし、⼦供に⾃分の⾔いたい話を伝えるのは本当に
難しかった︕例えば、”光を⾒て”と⾔ってはだめ、”電気を⾒てみて”と⾔って、それと同時に⾃分がその様⼦をしなければ、理解してくれない。それと、幼い⼦供に鋭いものを
使わせてはいけないとか、はさみで⾃分の⼿を割れらせないとか、できるだけ作り直しゼロになるとか、⼆⽇間、だいたい休憩なしに、めっちゃ集中して、⼦供につくりかたを
指導していた。疲れ切った。

しかし、⼦供に⾼校⽣が勉強している物理の原理を分かってもらうのは⼤変だけど、楽しいときもいっぱいある。あるかわいい男の⼦が虹を成功に⾒て、うれしく私に”お姉ち
ゃんも⾒てみて︕”その楽しみに溢れる顔をいつまでも忘れない。実際に何⼗度も分光器を⾒た私は彼が作った分光器をもらって、観察⼝から虹を⾒た、”すご〜い︕”私は初め
て⾒えたように、拍⼿したり、笑ったりした。その男の⼦の顔で、成功感と幸せが混ぜていた。その時、私は初めて”以⼼伝⼼”という⾔葉の意味を分かった。

⼆⽇間の科学フェスティバルが終わった後、すごく疲れた。でも、知識や幸せをいっぱいもらった。

そんな体験フェスティバルは⼦供の科学への興味を呼び出し、”科学はつまらない教科書” という悪いイメージを⼦供の頭から消す。中国ではそんな体験イベントを増やした
ら、物理が好きな⼦が絶対増えると思う。

Ｐ。Ｓ。千⼈の⼒の作業がどんどん進んでいる︕１２⽉中旬は本番のバルン上げ、NHKが取材に来る︕今毎⽇忙しい〜 でも、やりがいがある、偉い⼀校の千⼈のバルン上げを
期待している︕

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



千⼈の⼒〜

2012.12.21

⻑い間⽇記を書けなくてすみません〜

最近千⼈の⼒の作業が⼤変忙しくて、夜９時まで学校に残って作業していた。今⽇は予定の千⼈の⼒の本番の⽇だけど、天気が悪くて、太陽はぜんぜん顔を⾒せてくれなかった
（この前みんなわざわざ作ったテルテルボーズがしっかり働いていないんじゃないか︖）ということは、ソーラバルンがあがる可能性が０％。それでも、実⾏委員会のみんなが
今度の作業をリハーサルとして⾏うことにした。

学校全員集まって、三つの２５メータのバルンを運動場に置いて、千⼈の⼒の作業が始まった。

⾵が強くて、⼤きな団扇を扇ぐ⼈もあまり要領がわからなくて、うまく送⾵ができなかった。途中天気が⾬っぽくなったので、中途半端でやめてしまった。正直に⾔えば、失敗
だった。

でも、このリハーサルでいろんな予想以外のミスが出たからこそ、その前の計画の不完備がよく分かった。各班の配置は不合理で、傍に⽴って何をするか分からない⼈もいる
し、忙しくてたまらない⼈もいる。それで、サッカー部とかの部員が送⾵の担当なのに、勝⼿にバルーンの中に⼊って、⾔われてもぜんぜん気をつけてくれなかった。⼆年⽣の
送⾵担当者はあまり私のような⼀年⽣の実⾏委員の話を聞いてくれなかったから、⼤変困った。

以上のいろんな問題について、実⾏委員会は作業が終わった後３時間のミーティングをして、解決⽅法を討論して、新しい計画を⽴った。

新しい予定の本番の⽇は１⽉１１⽇で、胸がドキドキして楽しみしています︕成功しるようーに︕︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



千⼈の⼒、⼤成功︕︕︕

2013.01.12

昨⽇は千⼈の⼒の本番だった。

空気寒かったし、快晴だったし、⾵も強くなかったし、ソーらバルンを上げるの最⾼の天気と⾔える︕

⼀限⽬が終わった後、実⾏委員が集合して、さっさと準備作業が始まった。ブルシートとバルンを運んだり、腕章をつけたり、マイカフォンを配ったりしていた。バルンは３つ
あった︓シャチ、鳩、ロケット。太陽の光は運動場の砂とブルシートに照らしていた。砂の⻩⾊、ブルシートの⻘、バルンの⿊が独特で、奇異な⾵景を作って、きれいだった。
２、３０メータのバルンに⽐べて、より⼩さくみえる私たちが作業に集中して、まじめで、意気込みの顔していた。”今度、たぶんいける”という話がみんなの間に伝われてい
た。別に余分の話がなくても、勝負決めの前に特有な緊張感はもうたっぷりだった。

２限⽬が終わった後、１，２年⽣が全員、運動場に集合して、作業の担当の⽣徒もちゃんと整列していた。私は⾃分が担当のシャチ胴体の東側に⽴っていて、はさみやテープな
どの作業⽤具をちゃんと⼿に持っていた。２ヶ⽉以来、週末作業、昼休み会議、夜遅い帰宅、苦労して頑張ってやってきた。全部の苦労のやりがいは、この⼀発。その時の気持
ちは⾔葉で体現できないけど、いつまでも忘れない。

送⾵係︓⼤きな団扇でバルンの中に空気を⼊れる。

反射板係︓太陽の光をバルンに反射する、バルンを暖める。

ロープ係︓バルンを適当な位置に保つように、バルンに結んであるロープを持つ。

スピードワゴンが登場し、実⾏委員会が挨拶して、各係の⽣徒に移動してもらた。委員⻑は”送⾵はじめ”の指⽰をした。

⾼松第⼀⾼校 千⼈の⼒ はじまった。

”バルンを上げる”というより、”バルンとけんかする”だと思う。

”ロープを弛めてください︕””あっ︕ここ⽳が︕””テープ︕テープ下さい︕””はさみ落とした︕””実⾏委員以外の⼈がバルンに⼊らないでください︕””ここの温度を測定してもら
いませんか︖” ⼀時間前の私は、どうしても⾃分が⼤声でそんな話を⾔うのを思わなかった。私たちの声、太⿎のたたき⾳、カメラマンの指⽰、みんなの掛け声。。。いろん
な声が混ぜて、別に混乱でもなくて、微妙にハーモニアだった。

シャチがだんだん⾶び上がってきて、意外と順調、完全に浮かんでいた。その場⾯が何度も想像したのとまったく同じできれいだった。シャチが成功した後、私はロケットのほ
うに⼿伝いに⾏った。ロケットのロープ係の⼈は引っ張りすぎて、１メータあまりの⽳が⼆つあいた。⼀⽣懸命テープを切って、テープをバルンに貼って、頭の中では、⼀時バ
ルン以外のことがなくなった。

頑張った結果、鳩とロケットも⾶び上がって、千⼈の⼒成功した。吹奏楽部、合唱部、委員⻑の挨拶、みんなの歓声。。。

ロケット、シャチ、鳩。私はそれらが最初の紙模型から、最初設計図、５メータ⼩型バルン、粘⼟模型、精密紙模型、精密設計図、３０メータの巨⼤バルンまで、その全部の過
程を参加してきた。６時間動かずに物理実験室に座ったこともある、頭がおかしくなるほど精密計算したこともある、バルンの中に⼊って感⼼したこともある、１２⽉の運動場
で靴ぬいて３時間作業したこともある。

バルンが⾶び上がっている場⾯を⾒た瞬間から奇跡を信じ始めた。

物理の奇跡じゃなく、⼼の奇跡だ。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

徐寧馨さんの⽇記



千⼈の⼒が終わった後。。。。。。

2013.01.12

千⼈の⼒が終わった。なんとなく寂しいね〜〜 終わっていないころ、”早く終わってほしいなあ”というような不満を⾔っていたけど。。。めっちゃ⼤事にして、何度も宝のよ
うに扱っていたバルンが今、倉庫に置かれるのを⾒た。倉庫のドアが閉まった瞬間、なんとなく”終わったなあ”というような寂しさが⽣じた、⾃分でも認めたくないけどさ
ぁ。。。

昨⽇の放課後、打ち上げに⾏って、みんな喋たり、飲み物を混ぜて飲んだり（挑戦）して、すごく楽しかった。

ついでに、宣伝（笑）︓放送はＮＨＫＢＳブレミアム、３⽉１６⽇ １９時〜２１時。。。です︕私映るかもしれないね〜〜

は〜い。。千⼈の⼒はここまで終了︕この後は化学⽣物部の希少糖についての研究︕楽しみ〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです
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雑談なり。。。

2013.02.22

まあ〜最近は別に何か⼤事なこともないけど。。。ここでちょっと雑談しようかなぁ〜

来週の⽕曜⽇から⾦曜⽇までは学年末考査だ。三⽉に⼊ると希少糖の準備しないと〜３⽉９⽇、１０⽇は希少糖甲⼦園の成果発表の⽇だ︕⼤学⽣のようにいろんな教授の前に発
表して、質問を答える、まあ〜優勝を取れなくてもいい経験だ（実は、私たちの発表には本当にあまり⾃信がない〜）。

それで、最近、馨はすごい讃岐弁になった。。。”から”じゃなくて、”けん”と⾔う。”いる”じゃなくて、”おる”と⾔う。イントネーションも讃岐弁。まわりの先⽣やクラスメー
トに”⽇本⼈ですって⾔っても全然違和感がない” と⾔われて、めっちゃめっちゃ嬉しかった〜

今は国際⽂系だけど、⼆年⽣になったら、特別理系に⾏く予定だ（⼆年⽣になるとき⽂系と理系の選択がある）。今の友達は全部国際⽂系に残るけど。。。 ということは、４
⽉新学年が始まるとき、馨はもう⼀度まったく新しい環境に⼊って、いろんな⼈に⼀⽣懸命話しかけて、新しい友達を作るっていう難しい課題に⾯する。でも馨はかなり⾃信が
あるぜぇぇ〜６ヶ⽉の試練は私に成⻑させたから。⼆年⽣⼀学期がうまくいけるようにがんばりま〜す︕⽇本にいる最後の４ヶ⽉がうまくいけるようにがんばりま〜す︕たのし
みにしているよ︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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現代の科学者とは

2013.03.19

現代の科学者と⾔ったら、頭でどんなイメージを浮かぶ︖広い実験室で実験したり数値を記録したりするとか︖ハーバードのようなところで偉い発明を発表するとか︖パソコン
に向かって論⽂を書くとか︖

実は、以上のイメージは”研究者”で、”科学者”とは⾔えないんだ。

先週、希少糖甲⼦園に⾏ってきた（優勝とかを取れなかった残念だけど。。。）

バスで研究所に⾏ったとき、経験のある運転⼿さんも道を迷った。バスが⼭の狭い道を⾛っていた時落ちそうで、本当に怖かった。友達は”⾃分がこのように死ぬか”のような話
もいった。

いわゆる”希少糖研究所”実は⼭の奥にある廃棄された⼩中学校の校舎を使って実験とかをする場所だ。イメージと全然違う︕市内のホテルの会議室とかにやわらかい椅⼦に座っ
てゆっくり⾏うべきな研究発表だけど、なんでこの廃棄された寒くて、⽔が屋根から漏れている体育館に︖ショックだった。”科学者”と呼ばれる⼈はそんなところに勤めること
を信じられなかった。

希少糖という糖は、その名前のように、⾃然界で希少な糖類だ。少ないからこそ、糖の⽢味があっても、⼈間の体に”糖”とは認められない。よって、摂取しても脂肪になれな
い。⼀⾔で⾔うと、希少糖は⾷べても太らない糖だ︕それ以外に、希少糖はいろんな病状を緩和する効⽤があり、⾷品加⼯や、医学、農学などのさまざまな分野で⼤活躍の⾒と
めだ。

しかし、この未来の新型健康⾷品の開発者は今、⾹川県⾼松市三⽊町（１８歳以下⼈⼝は０）のある廃棄された⼩中学校の校舎に偉い夢を持って実験をしている。

⼩さいころから世界有名な科学者についていろんな話を聞いていた。キュリー夫⼈、⼭中教授、エディソン、彼らの偉⼤な成功の前提として、厳しい環境で頑張ることは必要だ
ということは常識だ。成功者の成功は努⼒があるこそあるんだ、敗北者の失敗は彼らの努⼒が⾜りないせいだっていう意識がいつの間にかわたしたちの頭に⼊った。本当にそう
なのか。世界中、無数の科学者は⼭中教授とかには負けない努⼒をしている、しかし、ノーベル賞を取ったips細胞の発明者は⼀⼈しかいない。その前のわたしは”成功を取らな
かった科学者”と聞いたら、”別にすごい⼈ではない”と思う傾向があった。でも今の私は科学者の本当の意味が分かった。

希少糖の開発はまだまだ始まったばかりとしか⾔えない。資⾦不⾜とかの原因で⼭の奥に困難を克服して、希少糖の夢を向いて頑張っている科学者たちは、希少糖製品は本当に
市場で⼤ヒットになるそのとき、誰かに思い出されるのか。

これは⽇本語で投稿されたものです
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いろいろ。。。

2013.05.04

久しぶりに⽇記を書いたね。

⻑い間⽇記を書かなかった原因はーー何もしなかったっていうこと︕

新しい理系クラスに⼊って、国際⽂系の友達と離れてさびしい。理系のクラスのみんなはまじめすぎて、にぎやかな⽂系と全然違うから、ぜんぜん盛り上がらなかった。でも、
このような雰囲気のほうがいいかもしれない、ちゃんと勉強するモーティベーションになれるから。

最近学⼒の結果が発表された、意外によかった。数学と英語は第１位、国語は２９４⼈のうちにまさかの６１位を取った︕⾃分でもびっくりするほどの成績。。。でも、そうい
えば、国語の成績はやっぱり運によって決まるなあ〜 運がわるい時は２９４の２９４になるかもしれないよ。

昨⽇姉さんといっしょに映画を⾒に⾏った、アイアンマン３だった。アイアンマンの映画が⼤好きで、しかも今度は⽇本に来てからの初映画〜めっちゃめっちゃ楽しかった。姉
さん、ありがとう〜

まあ。。。そんなもんかなぁ〜 せっかく⽇本に来て、何もせずに家に居るのはもったいないから、これから充実な⽣活を⽣きていくように頑張る（笑）。

これは⽇本語で投稿されたものです
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昔、⾼松とて、さみしき徐さんありけり

2013.05.04

友達の⽇記とかをウェブで⾒て、いろいろなところに⾏ったね。。。羨ましくて羨ましくてたまらない〜 私の冬休みとか春休みやＧＷといえば、家でパソコンの前に座るって
いうものだから。家の外は畑で、話合う相⼿もいないし、⾏ける場所も限りがある（たぶん私、もう丸⻲商店街の全部の店に⾏ったことがあるだろう）。中国の友達が住んでい
るところからすごく遠くて、新幹線とかも少ないから、⼀緒に遊ぶこととかは基本的に不可能。中間研修のとき、東京駅に⾏ったとき、⾏ったり来たり東京駅にいる多くの⼈を
⾒たとたんに、涙が湧いてきそう〜久しぶりにそんなにぎやかな場⾯を⾒なかったからだ（だんだん変⼈になっている）。

最近⽇本の古⽂を趣味として勉強しようと思う。。。その寂しさの解消として〜 いろいろ。。。頑張ろうと思う。

これは⽇本語で投稿されたものです
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後井先⽣が来た〜

2013.05.31

今週の⽔曜⽇後井先⽣が来校した︕

お話して、めっちゃ嬉しかった。悩んでいることもすべてしゃべって、気持ちよかった。

残念なことに、後井先⽣が滞在の時間は短かった〜 これよりは⻑いと思っていたのに。。。

これは⽇本語で投稿されたものです
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